

«In der Welt, aber nicht von der Welt»

Was wir von Abraham und Paulus für den Umgang mit unserem pluralistischen Umfeld lernen können.

Predigt von Andi Bachmann-Roth, Leiter der SEA-Jugendallianz und Kampagnienleiter gegen den Ausschluss christlicher Verbände von «Jugend und Sport»!

Bist du in irgend einer Funktion an oder in der Schule engagiert? Dann trägst du Verantwortung für die Zukunft. Um diese Verantwortung zuversichtlich tragen zu können, wollen wir uns in diesem Gottesdienst zu Beginn des Schuljahres besonders stärken lassen:

- · mit Gesang und Gebet
- · mit Berichten aus dem Alltag
- · mit dem Impuls von Andi Bachmann-Roth
- · mit einem persönlichen Segen

Im Anschluss kann man sich bei einem Apéro mit alten und neuen Bekannten treffen.



Das Vorbereitungsteam

Ruth Löchner, Kilchberg Hans und Rahel Müri, Zürich Veronika Faga, Zürich Rahel Häring, Dübendorf Matthias Kägi, Winterthur



Auskunft

Matthias Kägi, matthias.kaegi@vbg.net



